



28th Final 

# Masters du Cheval Ibérique 2024

## Attestation d'assurance. Insurance certificate..

### Nous soussignés (We undersigned)

Nom de l'assureur (Name of insurer) : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Nom de la compagnie (Company Name) \_\_\_\_\_

N° de police (insurance policy number) \_\_\_\_\_

### Attestons que :

Nom du propriétaire et/ou du cavalier \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Est garanti contre les conséquences pécuniaires de la responsabilité Civile qu'il peut encourir en raison de sa participation à la finale Européenne du MCI du 23 au 27 octobre 2024 au Pays Bas, causé à autrui et y trouvant leur origine en sa qualité de propriétaire ou d'utilisateur d'équidés et ceci pendant toute la durée de la manifestation.  
Sont notamment assurés les dommages corporels, matériels et immatériels consécutif

*Is guaranteed against the financial consequences of civil liability that he may incur due to his participation in the European final of the MCI from October 23 to 27, 2024 in the Netherland, caused to others and finding their origin in his capacity as owner or user of equines and this throughout the duration of the event.  
In particular, bodily injury, material damage and consequent immaterial damage are insured.*

Fait à \_\_\_\_\_ le \_\_\_\_\_

Signature et cachet de l'assureur \_\_\_\_\_  
Pour servir et valoir ce que de droit (for all legal purposes)